

2023年 10月 No.382

ニュースレター

MISHOP WORLD 2023に
ご協力ありがとうございました

第32回三鷹国際交流フェスティバルを終えて —アンケートにご協力をお願いします—



9月24日、秋晴れの青空のもと無事に「三鷹国際交流フェスティバル」を開催することができました。おかげさまで延べ4万7千人の方がご来場くださり、広い会場全体が活気に満ち溢れたフェスティバルとなりました。コロナ禍での中止や規模縮小の期間を乗り越え4年ぶりに例年通りのかたちで、またこのように盛大に開催できましたのは、運営に関わってくださったボランティアの皆さまのお力の賜物です。心より感謝申し上げます。フェスティバルを通して、国際交流や多文化共生というテーマのもとにMISHOPに集ってくださる皆さまのバイタリティと経験値の豊富さ、エネルギーの大きさを改めて実感しております。

来年度以降の参考とするため、フェスティバルに関するアンケートを実施しております。とくにコロナ後のフェスティバルのあり方については今後の重要な検討事項です。アンケートへのご回答がまだの方は、ぜひ右のフォームよりご意見をお聞かせください。



フェスティバル
アンケート
回答フォーム
[10月10日〆切]

なお、第3回フェスティバル実行委員会を開催し、フェスティバルの振り返りを行います。皆さまのご参加をお待ちしております。

- 日時：10月26日（木）19:00～
- 場所：MISHOP会議室



三鷹市総合防災訓練

11月5日 日

東日本大震災の発生以降も、熊本県や北海道胆振東部などで直下型の大地震が相次いで発生しており、三鷹市を含む南関東地域でも、直下型地震がいつ起きてもおかしくないと予想されています。年に一度実施される「三鷹市総合防災訓練」では、災害発生時に備え、防災技術や災害対応力の向上を目指し、訓練に取り組みます。

今年のメイン会場は井の頭地区です。警察・消防などの防災関係機関だけでなく、医療機関や応急復旧機関などの全面的な協力のもと、起震車や消火器・AEDなどたくさんの体験訓練コーナーや、防災情報提供ブースが用意されています。当日はMISHOPブースを設置し、通訳・翻訳ボランティアの皆さんにもご協力をお願いしております。

外国籍の皆さんにとって災害時に大きなハードルとなるのが、災害・防災の基礎知識と言語、そして文化・習慣の違いなどとも言われます。年に一度のこの機会に防災について一緒に考え、楽しみながら知識を身につけましょう。お知り合いの外国籍の方々やLLJ学習者の方にもお声掛けください。



- 日時：11月5日（日）10:00～12:00
- 場所：三鷹市立第五小学校
- 参加無料

ご興味のある外国籍の方が
いらっしゃいましたら、右の
フォームからの参加登録をお
すすめしてください。



MISHOP Lounge で
いろいろな国から来た方々と
交流してみませんか

MISHOP ラウンジのご案内

参加者の国籍や使用言語が多様化する中、やさしい日本語を中心に多言語で交流できる活動を目指して5月からスタートした新生「MISHOPラウンジ」。7月からは、毎回対面方式で開催しています。

外国籍の参加者の多くが日本語の会話練習に関心があるようで、日常会話でのちょっとした言い回しなど聞いてみたかったことを日本人の会員さんに質問したり、メモを取ったりしながら会話を楽しんでいます。また、日本語や英語が話せなくても、翻訳アプリや会話帳を指さすなど工夫しながらコミュニケーションが大変盛り上がりしているグループもあり、皆さんの思いやりとアイデアがあちこちで見られる活動になっていると感じます。

あの熱波がようやく落ち着き、待ちに待ったさわやかな秋、ぜひMISHOPラウンジに参加してみませんか。皆さんにお会いできるのを楽しみにしています。

■開催日時：毎週火曜日 13:30～15:00
毎週金曜日 15:30～17:00

■場所：MISHOP会議室

■申込み：MISHOP維持会員・学生会員さんは申込み不要です。当日MISHOPにお越しください。



※外国籍の参加者が希望する場合には、引き続きZoomでの参加もできるようにしています（Zoomでの参加時間は1時間です）。



部会の開催報告と今後の予定



部会に参加し、ぜひ皆さまのご意見・ご提案をお聞かせください。お待ちしております。

■ イベント部会（一般）

〈次回〉10月13日（金）19:00～
フェスティバルの振り返り、フェアウェル・パーティー2023、「世界を食べよう」、ラウンジ活動等の下半期事業について

■ イベント部会（青少年）

〈次回〉10月3日（火）19:00～
子ども世界の文化体験会・フェスティバルの振り返り、国際交流スキーツアーについて

■ 多文化教養部会

〈次回〉11月11日（土）14:00～16:00
フェスティバルの振り返り、国際理解講座、ことばと文化講座等の下半期事業について

■ サポート・サービス部会

〈次回〉三鷹市総合防災訓練について
10月21日（土）15:00～

■ 広報部会

フェスティバルでは、例年の写真撮影に加え、X(Twitter)に写真を随時ポストしました。イベントの取材や記事の執筆等に興味がある方、ぜひ広報部会へ！

■ フェスティバル実行委員会

〈次回〉第3回／フェスティバルの振り返り
10月26日（木）19:00～
※詳しくはおもて面をご確認ください。

気が付けば少しずつ秋の気配を感じる頃となりました。今年度のフェスティバルを無事に終え、MISHOPでは気持ちを新たに日常の活動に取り組んでまいります。長年活動を支えてくださっている皆さまも、フェスティバルをきっかけに関心を持ってくださった皆さまも、ぜひ一緒に楽しんでまいりましょう。今後ともどうぞよろしくお願いたします。